

Die Sportfreunde Laubendorf mußten Neuwahlen nachholen

Kassier macht weiter 206

Gerhard Fleischmann ließ sich nach Aufgabenteilung umstimmen

LAUBENDORF (nd) — Der neue Kassier ist der alte. Dies war das Ergebnis einer außerordentlichen Jahreshauptversammlung der Sport- und Sängerefreunde Laubendorf.

Diese Versammlung war nötig geworden, weil es während der ordentlichen Jahreshauptversammlung Mitte Januar nicht möglich gewesen war, dieses wichtige Vereinsamt zu besetzen (die FN berichteten).

Gerhard Fleischmann, der alte und neue Kassier, hatte sich in einer Sondersitzung von altem und neuem Vorstand zu einer erneuten Kandidatur bewegen lassen, nachdem eine Aufgabenteilung zwischen dem 1. Kassier, dem Schriftführer, dem 2. Kassier und der nun neu geschaffenen Position des 3. Kassiers festgelegt worden war.

Erleichtert würdigte der neue Vorsitzende Bernhard Jakob nach diesen Wahlgängen die Arbeit der alten Vorstandschaft mit Günter Scherb an der Spitze. Dabei stellte er vor allem den Aufbau und die solide Finanzierung der neuen Sportanlage heraus. Die neue Vorstandschaft setzt sich so zusammen: Vorsitzender Bernhard Jakob, Harald Täuber (2. Vorsitzender), Klaus Goos (Schriftführer), Gerhard Fleischmann (1. Kassier), Gerhard Günzel (2. Kassier) und Horst Paul (3. Kassier).